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令和2年2月9日(日)に、集会所「洋室」において、2020(令
和 2)年度の自治会役員、部門役職決め会が開かれました。

各部門の調整がなされました。会長と副会長を除いて、調

整は順調になされました。調整後には、各部門の候補者が

集まり、部長、副部長、会計を互選しました。会長と副会

長の候補者は後日に決めることとなりました。その後、会

長候補者には 12号棟の片岡勇司さんがなり、副会長候補

者には 2名で 15号棟の村上義男さんと 21号棟の建石仁

さんがなりました。なお、小島一郎現会長は健康上の理由

で、今年度をもって勇退されます。6年にわたり、会長職

をご尽力されてきたことに対して、厚くお礼申しあげます。

会長 小島一郎 今年度は総会後翌月に元号が改

元され、新たなスタートとなりました。自治会の諸行

事も会員皆様のご支援とご協力により、成功裏に終了

する事が出来ました。謹んで感謝申し上げます。敬老

行事に関しては、対象者が年々増加、高齢化が顕著に

なって来ました。「今年度は209名」。夏祭りに於い

ては、初の試みとして、小学生を対象とした、西瓜割

りを行いました。3月の桜祭りも天候に恵まれます事

を祈り、最後になりましたが、会員皆様のご健勝を祈

念し、一年の節目の言葉とさせて戴きます。

副会長 建石仁 暖冬、コロナウイルスと世間は騒

がしいですが、本年度の自治会行事は3月末の桜祭りを残すの

みとなりました。自治会員及び役員の皆様のご協力に感謝いた

します。4月の総会まであと1か月です。来年度役員に支障な

く引き継げるように、役員の方々と共にもうひと頑張りをおこ

ないますので、よろしくお願いします。

副会長 村上義男 2年間、副会長職をさせて頂きましたが、

はたしてお役に立てたのか？(本人は楽しんだのですが！) 昨

年は「体育祭」「防災訓練」が天候不良で、「健康バス測定」

は抽選で外れて中止となりましたが、それ以外の「催し」は盛

大に行う事ができ、皆様のご協力に感謝いたします。特に、「役

員」「特別委員」「関係役員」「防災委員」「サークル関係者」

の皆様には下準備を含めて、協力していただきありがとうござ

いました。2022年には、本自治会創立50周年を迎えます。住

民一丸となって、楽しい思い出を創ってください。

自治会役員 部門役職決め会 開催
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書記 比嘉高 2018年度から2019年度迄の2年間を通して書

記を務めさせていただきました。至らぬ点も多々あったかと思

いますが、お世話になりました。

普段は地域と関わる機会が少なく、自宅と仕事の往復の日々

ですが、自治会への参加は東高森団地周辺の情報や移り変わり

を知る上で大変勉強にもなりました。又、定例会後毎月1回60

階段への議事録配布は運動にもなり、多少は運動不足解消への

良い影響があったのでないか？と思いを馳せております。

然しながら、この2年間を振り返りますと、定例会で皆様か

ら頂戴します報告事項並びに貴重なご意見など感謝を込めて拝

聴すると共に、それを簡潔に文語体へ変換する記録などは、毎

度・建石副会長へ校閲手解き頂きまして、ご指導に感謝申し上

げます。

毎月の定例会で皆様と顔を併せ、いつも互いを認め合い、物

事を運ぶ一体感を味わい、PCへ向かい入力しながら温かい気持

ちに触れ、癒しとなりました。今後も、次の自治会活動への参

加を楽しみにしております。

それでは皆様、お風邪など召しませぬ様、御身体をご自愛下

さい。2年間有難うございました。

会計 平林佐地子 川崎さんと2年間、会計でお世話になり

ました。昼間、時間がなく、自分のペースでできそうなので、

なりましたが、数字に強いわけでなし、ズボラであるのによく

まぁ！と今は冷や汗です。

会費を集計していると、住む人が増えて皆さんが元気で楽し

く暮らせる場所であればいいなと思います。同じ間取りなのに、

それぞれ違ってくるのも面白いですが、思いきったリフォーム

も楽しそうで、そんなお住まいがあれば、拝見したい気がしま

す。ありがとうございました。

    川崎由美子 2年間、何とか会計の仕事を務める事が

できました。平林さんには大変ご迷惑おかけしました。自治会

員の皆様にはご協力して頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございました。

会計監査 竹花正子 皆様のご協力を頂き、何とか任期満了

になります。ありがとう御座いました。

今回、次期階段役員を決めるのに苦慮しました。私の階段は、

一人住まいの方と、高齢の方だけの為、無理をお願いしなけれ

ばなりませんでした。会合、行事等に出席は難しいです。今年

度でも欠席する方が多く、今後良い方法が有りましたら、検討

して頂けたらと思います。

総務部 江川浩 組織全体の運営・事務である「総務」の仕

事に関わってきました。まったく自らの力のなさに驚きました。

まして、人を指図して動かすことは難しく、うまくできません

でした。

幸運なことにベテランの議長・進行名人の戸村さん、統括・

行動の東矢さん等、部員さん全員に支えられてきました。本当

に有難い。団地住人一人一人の立場に立って考え、思考して行

動する「団地民ファースト」心がけてやりました。本当に素晴

らしい経験を致しました。有難うございました。

文化部 倉田季佶 (西子純 代筆)

過ぎてみると、一年は早いものです。

3月、桜祭りは前年の方の取り仕切りで盛

況に終わって。続いて8月の夏祭り。盆踊り

の練習に参加したり、事前準備があったりと、

当日までバタバタわくわくの日々でしたが、

2日間無事に終了し、安堵しました(私自身は

怪我をしてしまい、最後が見届けられず無念

でしたが)。10月は体育祭。準備ばっちりで

したが、生憎の荒天。中止やむなく。11月は

文化祭。こちらは好天に恵まれました。

この後は桜祭りを残すのみ。満開の桜の中、

無事に執り行えるように、全力をつくします。

福利厚生部 藤田千恵子 今年度より、

募金の活動が福利厚生部に移り、何の引き継ぎも無く、前期の

集金はどの様にしたら良いのか戸惑う事が多かったと思います。

部員の皆様の協力のもと、後期はスムーズに行ったと思います。             

ジャブジャブ池の開催日には174名のお子様に参加していただ

き、ありがとうございました。敬老会は今年も集会所に来て頂

き、大変スムーズに終わり、皆様全員にお祝いの品物等をお渡

しする事が出来ました。

役員の皆様初め、部員の皆様の御協力のもと、無事各行事が

滞りなく終わり、感謝致しております。ありがとうございまし

た。

民生部 横山サカヱ この団地に越してきて約1年半、ま

だまだ団地のことがよく分からないまま、初めての自治会役員

決めでした。なかなか役決めが進まぬなか、前年度の部長さん

も皆さんで役割を分担していたと聞き、それならば仕事をして

いる私でもお役に立てるのではと思い、思わず部長に立候補し

てしまいました。

今改めて一年を振り返ってみると、色々な行事や活動があり

ました。沢山ある自治会の行事の中でも特に印象に残っている

のは夏祭りです。当日はゴミ集めやパトロールなどがありまし

たが、盆踊りにも参加でき、楽しい時間も過ごせました。

また、民生部の通常の活動としては、不燃ゴミのコンテナ出

し・防犯パトロール・鉄クズ回収を分担して活動してきました。

部員の皆さんのご協力のおかげで、無事に一年を終えることが

でき、ホッとしています。ありがとうございました。

この活動を通して、自治会活動が自治会の役員の方々をはじ

め、地域の方々のお力のお陰で成り立っているのだと改めて実

感しました。今後も一自治会員として、地域の一員として、行

事に参加し、協力していきたいと思います。

色々と行き届かないこともあったかもしれませんが、部員の

皆さんを初め、ご協力いただいた皆さんへお礼申しあげます。

ありがとうございました。

自治会特別委員 畑山清彦 令和元年の夏祭りと体育祭

を自治会の特別委員として、自治会の皆様の御協力のもと、開

催させることができました。

夏祭りにつきましては、今年から盆踊りの前に神輿をかつい
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で会場内を周回させていただきました。2日目には、子ども会

の方々を中心としたスイカ割りをさせていただき、例年になか

ったプログラムとして実施させていただきました。

体育祭は選手応援の募集をさせていた段階では40人程度の

登録でしたが、一週間前には90人を越える方々の参加予定をい

ただき、全種目にエントリーすることができました。台風のた

め中止になりましたが、自治会役員、子ども会の方々の御協力

に感謝しております。

令和2年も皆様の繋がりをより強くし、新しいことに挑戦し

ながら、自治会の行事が運営されていくことを願っています。

広報部 吉川滋 今年度より、自治会新聞の編集を広報部で

行い、印刷はインターネット印刷会社に外注する方式でやって

きました。今年度はこの方式で今回分を含め、4回、自治会新

聞を発行しました。

従来の新聞に比べ次の 3点に新しさを打ち出せたと思います。

(1)全面カラー化した。

(2)文字を大きくした。

(3)印刷費用を安くでき、広告をなくした。

しかし、編集技術はまだまだ低く、今後の課題となっていま

す。また、来年度以降、今年できた新聞発行を継続できるよう

に恒久的な体制作りが求められていると思われます。

令和元年11月3日(日曜日)に好天にも恵まれ、文化祭が開催されました。多数の作品出展者の

協力と摸擬店の相乗効果により来場者に恵まれ、盛況のうちに終了しました。

                                         

空手サークル

  ・創立40周年記念式典  小堀 弘

令和元年12月22日(日曜日) 集会所洋室にて道場設立

40周年記念式典を行った。1年前より、計画を立て総勢130

名が集まり、午前11時より、清田写真館を呼んでの集合

写真撮影、11時30分より洋室にて記念式典、午後1時よ

り祝賀会、大いに盛り上がり、5時に終了した。

今年はお助け隊が10周年、ストレッチ体操が10周年と

大忙しの年であった。

12月15日の公民館での空手の発表会も大勢見学に来て

くれて、あっと言う間の90分でした。

22日に最後の一大行事も終わりホット一息ついていま

す。

文 化 祭
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わかばの会 鈴木久恵

原則8月を除く、毎月第2金曜日午後1時から3時まで

(10月と2月は昼食付きのため、12時から2時まで) 、手

作りのおやつや食事を食べながら、年間計画に合わせ楽し

みました。また自治会主催の桜まつり・夏まつり・文化祭

に参加し、その後はボランティア仲間との打ち上げで親睦

を深め合いました。

21年目に向けて―――わかばの会からのお願いとして、

サロンに参加してみたい人、ボランティアとしてお手伝い

をして頂ける方をお待ちしています。

桜寿会 中山浦子

少子高齢化に伴い、健康長寿を目指す活動が活発になっ

ていると思います。それぞれが好きな趣味を生かしたり、

軽い運動に参加したりして、認知予防や、健康に気を配る

意識が高まってくる様です。

桜寿会としましても、人と人との輪の中にこそ健康を見

い出せると思っていますので、一番参加の多い、毎月の定

例会に力を入れております。

全員が参加出来る様に、歌やゲームを工夫してやってい

ますが、これからは、趣味の持ってる方からのアピールな

ども取り入れていけたらと思っています。

一年に一度の奉仕活動に喜んで参加してくださる方に

は、もう少し感謝を込めたおもてなしができる様、考えて

まいります。阿夫利荘での入湯会には大勢参加してもらえ

る様、頑張ります。

自治会のイベントに大勢の方に参加してもらいたいの

で、いつもタイ焼き模擬店を出店しています。とても美味

しいと評判です。

できる事は、自治会にも協力し、これからも元気をモッ

トーに頑張りますので、皆様の入会お待ちしています。

  ボランティア活動

その他の活動


